

Richard May sagt „Namaste“

21.05.2015

Richard May (Bildmitte) ist sehr froh über die Hilfsbereitschaft nach seinem Spendenaufruf für die Erdbebenopfer in Nepal. Auch der MGV und der SVK spendeten jeweils 500 Euro. Von links: Zweiter MGV-Vorsitzender Bernhard Götz, Vorsitzender Harald Brand, May, SVK-Chef Jürgen Gustke und seine Frau Marietta Gustke. Bild: Gutschalk NewsSuite



Leutershausen. „Namaste“ heißt Danke. Genau dies möchte der begeisterte Bergsteiger und langjährige Vorsitzende des Laufsportvereins, Richard May, all denjenigen sagen, die ihn bei seinem Hilfeaufruf für die Erdbebenopfer in Nepal finanziell unterstützten. „Viele, viele Menschen haben geholfen und darüber bin ich sehr glücklich“, sagte May jetzt gegenüber den WN.Menschen aus Schriesheim, Hemsbach, Laudenbach, Viernheim oder Weinheim spendeten nämlich spontan Geld. Als Mitglied des Sing- und Volkstanzkreises Leutershausen sowie des MGV 1884 Leutershausen freute er sich natürlich besonders über deren Spenden.